



3月

どんぐりっ子⑧

29・3・1 No13 池内幼稚園

卒園式・進級に向けて

梅も可愛いつぼみが膨らみはじめ、冬から春へ移り変わりの時期となりました。

「別れと新しい出会い」が始まる時期になりました。(僕の歳になると、年々1年が早くなりますが)この仕事の魅力は、各行事を通して季節感を実感出来る事と、子ども達の成長を目の当たりに出来る事です。特に、子ども達の成長は、うらやましいなあ!と思う程、目をみはるものがあります。それに比べて、自分は成長してきたのか?昨年の反省を生かして、幼稚園を少しでも「子ども達が登園したい」と思うように変えてきたのだろうか?結論は、「ハア一」というため息です。

環境の変化は、子ども達を変えたり成長させる大きな力だと思います。年長さんは、「いよいよ長い学校生活の第一歩」を、年中さんは、「部屋も2階で幼稚園の顔」に、年少さんは2クラスに、満3さんはお友達も増え3クラスに……。

僕達は、この環境の変化をプラスに出来る様に子ども達を育てていくという視点で、しっかりと子ども達と向き合っていきたいと思っています。



書き損じ581枚

保護者や地域の皆さんにご協力をお願いしました善意の「書き損じハガキ」は、舞鶴ユネスコ協会を通じて世界の子どものために使われます。

今年、今まで取り組んできた中で**一番多く「581枚」のハガキ**が集まりました。

本当にありがとうございました。

マラソン大会近づく

従来の農道コースに変更したマラソン大会が、近づいてきました。大雪で、農道にはなかなか溶けない程の雪が降り積もりました。そこで地域の幼稚園の理事さんをお願いをして、雪かき用機械で2回に渡って除雪をしてもらいました。

おかげで、子ども達は周りの田畑が雪に埋もれていても、頑張って練習をする事が出来ました。

マラソンの得意な子ども、苦手な子ども(僕はマラソンが大の苦手な子どもでした!)もいます。子ども達同士は勿論ですが、保護者やお家の方の「大きな応援」が、しんどくても頑張ろうという気持ちを後押ししてくれます。よろしくお願いします。

また、応援していただく場所も大体決めて、お知らせと一緒にプリントを配布しています!

なお、全園児のスタートとゴールは、今回もHPの動画でアップする予定ですので、ご覧下さい。(なお、当日にアップする事は出来ないかもしれません!)

初めての卒園式での事。子ども達に卒園記念メダルを渡していましたが、真新しいメダルを当日に渡してあげたいという思いで、練習では古いメダルを渡していました。当日新メダルを渡すと、そのメダルが大変気になり、多くの卒園児がメダルを触ってばかりいました。そこで、次年度からは練習から新メダルを渡すことにしました。この教訓は、発表会でつける衣装等や色んな取組にも生かして、出来るだけ本番と同じようにする事で、練習通りの頑張りを本番でも発揮出来るようにしました。また、体調不良で卒園式に出席できない卒園児がいた年度もあり、日を変えて「一人卒園式」も行いました。その一人卒園式に、友だちも参加してくれました。交通事故に巻き込まれて遅れてきた卒園児もあり、ハラハラドキドキした事もありました。子ども達の卒園式!その視点で今年の卒園式も実施します。今年、どんな感動が待っているのでしょうか!



早くも3月!
今月の主な行事予定です。



- 3/2(木) **3月誕生会10:00**
お別れ会(参観なし)
- 3(金) コロコロ広場(ひな祭り)
- 7(火) **春を呼ぶマラソン大会10:00**
- 17(金) **卒園式準備 午前保育**
早朝あり **延長なし**
- 18(土) **卒園式9:30(年中のみ参加)**
- 21(火) ~ 23(木)
年中・年少・満3は通常保育
お弁当持参(給食はありません)
- 24(金) **修了式 午前保育 早延長あり**
- 27(火) 春休み預かり保育開始(~6日迄)

☆預かり保育希望アンケートは近々配布します。

どんぐりっ子のつぼみ

◇いよいよ弥生三月です。幼稚園にとっては、一番大事で忙しい月になります。何となくとも十八日(土)の「卒園式」です。この卒園式について書いてみました。お世話になった八年前の卒園式!第一印象は、「すごく長い式だなあ!」でした。でも、長いのは、大事にしたい一人一人が証書をもたらす時間なので納得もしましたが。当時は、年少も参加していて、特に年少担任は「子どものザワザワ:」が気がかりで、卒園児を祝う心境どころではなかったようです。遊戯室も狭い事も考えて、それ以後は年中が代表して参加する事にしました。